

2020年 4月 27日

各位

共同エンジニアリング株式会社

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）への対応について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当社では、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）拡大防止に向けた取組として、従業員の時差出勤及び業務内容に応じて原則在宅勤務を行ってまいりましたが、政府が新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく「緊急事態宣言」の発令する中、日本国内における感染者数が急増していることから、従業員の安全を最優先し、4月28日より当面の間、本社全従業員を完全在宅勤務へ移行することといたしました。

これに伴い、代表電話につきましては、留守番電話に切り替えさせていただき、定期的に社員がメッセージを確認して担当よりご連絡差し上げる方法へ変更をさせていただきます。

また、弊社WEBサイトにございます「お問い合わせフォーム」からのお問い合わせも可能ですので、そちらもご利用いただけます。

なお、ご商談等、既に当社社員とご連絡可能な方につきましては、直接ご連絡をお願い申し上げます。

お電話について適時に承ることができず、皆様には、ご不便・ご迷惑をおかけいたしますが、当社は、従業員並びに他のステークホルダーの皆様の安全を第一に今後の対応につきましても状況をみながら、迅速に見直しを図つてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上